

DESCIENDE 'SOLO' UN 6,40% EN ABRIL

'Frenazo' en la caída del gasto farmacéutico

De una reducción del gasto farmacéutico superior al 21 por ciento en abril se ha pasado a una que no supera el 7

Lunes, 27 de mayo de 2013, a las 17:58

Redacción Médica. Madrid

¿Es posible que las medidas contenidas en el RDL 16/2012 estén comenzando a perder su impulso inicial? Podría ser, a tenor de la cifra del gasto farmacéutico de abril. Y es que, respecto al citado mes de 2012, la reducción es 'solo' del 6,40 por ciento, una cifra que contrasta con la caída que registró en marzo, que superó el 21 por ciento.



Agustín Rivero, director general de Cartera Básica de Servicios y Farmacia del ministerio de Sanidad.

Con todo, el Ministerio de Sanidad consigue el objetivo de mantener una tendencia descendente, que ha permitido que en los últimos 10 meses el ahorro haya sido de más de 1.643 millones de euros, según comunicado del Ministerio de Sanidad. De esta cifra, 55,1 millones corresponden a abril.

Por regiones, en donde más cae el gasto es en Cataluña (12,61 por ciento), Asturias (12,17) y Cantabria (11,14).

Por otro lado, el descenso de recetas facturadas fue del 5,11 por ciento, y el gasto medio por receta se pone en un -1,37 por ciento.